

Presidente cubano ratificó solidaridad con Venezuela



Caracas, 23 Feb. (AVN).- El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, ratificó este sábado su respaldo y solidaridad con Venezuela ante la guerra mediática y no convencional orquestadas por el gobierno de Estados Unidos (EEUU).

'Somos Cuba junto a Venezuela. Contra la guerra mediática, contra la guerra convencional y la no convencional. América Latina territorio de paz. Todos somos uno, manos fuera de Venezuela, somos Cuba, somos continuidad', escribió el Presidente cubano en su cuenta Twitter.

En otro mensaje publicado en la referida red social destacó que Venezuela no está sola. 'Basta de pretextos falsos para cubrir planes siniestros. Ayuda humanitaria necesitan los pueblos empobrecidos por tantas bases militares y tantas agresiones imperiales. Basta de cinismo', enfatizó Díaz-Canel.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/184261-presidente-cubano-ratifico-solidaridad-con-venezuela>



Radio Habana Cuba